

PROPUESTA DE VALOR RELEVANTE 1 DIFERENTE

PROPOSICIÓN DE VALOR

Con nuestro proyecto, vamos a resolver 2 problemas.

En primer lugar, que a los niños se les queden pequeñas las zapatillas cada año, ya que están en crecimiento, y que las familias tengan que asumir ese gasto en zapatillas nuevas habitualmente. En segundo lugar, que las personas con dismetría, la cual hace que sus pies presenten una desigualdad entre ellos, es decir, que cada uno presentará un tamaño diferente, tengan que comprar dos pares de zapatillas diferentes para poder calzarlas y se les dificulte la compra de zapatos adaptados a ellos.

Nuestras zapatillas cuentan con diversos modelos y diseños para usarse en diferentes ocasiones, y, a diferencia de cualquier otro producto del mercado, serán capaces de aumentar su tamaño hasta 3 tallas más. El procedimiento consistirá en aplicar calor 5 minutos con un secador a alta potencia en la zapatilla para activar el plástico, y acto seguido colocar una plantilla(de la talla deseada) para reajustar el tamaño y dejar enfriar al aire libre.

Nuestra proposición de valor será la razón por la cual los clientes elegirán nuestra empresa en vez de otra, ya que encontrarán la solución a estos problemas. Por un lado, las familias ahorrarán dinero en la compra anual de zapatillas para sus hijos, de forma que un mismo par de zapatillas pueda reutilizarse más años y alargar su vida útil. Por otro lado, las personas que sufren de dismetría, evitarán tener que comprar más de un par de zapatillas para conseguir igualar sus tallas, facilitando así el proceso. Cabe destacar que nuestro proyecto está comprometido con la sociedad y el medioambiente porque está fabricado por plástico reciclado, lo cual beneficia a los sectores de gente que se preocupan por el reciclaje, el medio ambiente... y además ahorra producir millones de zapatillas nuevas y gasto de recursos naturales.

El valor de nuestro producto reside en: La variedad de modelos y diseños existentes tanto como para vestir, para uniformes de colegio y para deporte; el precio, que corresponde en torno a 70 euros la zapatilla, dependiendo del modelo, y 25 euros cada plantilla, por tanto sería rentable a largo plazo.